

# XPOS

## Poltekip 52 Semangat Ikuti Upacara Peringatan Hari Lahirnya Pancasila

Narsono Son - [CILACAP.XPOS.CO.ID](http://CILACAP.XPOS.CO.ID)

Jun 1, 2022 - 23:49



*Poltekip 52 Semangat Ikuti Upacara Peringatan Hari Lahirnya Pancasila*

Pancasila Virtual di Tengah Latsar, Hampir setengah tahun sudah Alumni Politeknik Ilmu Pemasaryakatan Angkatan 52 melaksanakan magang di 9 Unit Pelaksana Teknis di Pulau Kawasan Khusus Pemasaryakatan Nusakambangan, Rabu (01/06/2022).

Saat ini Angkatan 52 sedang mengikuti Pelatihan Dasar Calon Pegawai Negeri Sipil tahun 2022. Sebagai calon aparatur sipil negara tentunya selalu mengingat bagaimana dasar negara Indonesia lahir dan mengaplikasikannya dalam kehidupan sehari-hari merupakan suatu kewajiban.

Segenap warga negara Indonesia harus melestarikan nilai-nilai luhur Pancasila dan menjadikannya sebagai pedoman perilaku dalam bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara.

Dalam keteranganya Kepala Bapas Nusakambangan, Johan Ary Sadhewa menyampaikan, Angkatan 52 beserta mentor Latsar melakukan upacara secara virtual hari Rabu ini tepat 1 Juni 2022. Bertempat di Aula Balai Pemasaryakatan Kelas II Nusakambangan, mereka dengan khidmat mengikuti upacara yang dilangsungkan secara virtual.

"Tidak seperti tahun-tahun sebelumnya, tahun ini upacara yang ditayangkan secara nasional live dari Kabupaten Ende, Nusa Tenggara Timur, tempat dimana Presiden pertama kita Soekarno sebelum menjadi pemimpin bangsa ini mengalami pengasingan. Saat masa pengasingan tersebut, di bawah pohon Sukun beliau sering merenung dan memikirkan nasib bangsa ini di masa yang akan datang hingga suatu saat beliau menemukan ide dasar negara Pancasila", ungkapny.

Pada tanggal 1 Juni 1945 dalam sidang Dokuritsu Junbi Cosakai (Badan Penyelidik Usaha Persiapan Kemerdekaan), Ir. Soekarno membacakan pidato mengenai ide gagasannya tentang dasar negara yang beliau namakan Pancasila, yang berarti lima asas. Melalui perayaan hari lahirnya Pancasila di Pulau Nusakambangan tentunya diharapkan menjadi penguat dan pengingat akan jati diri bangsa bagi Angkatan 52. Pemasaryakatan, semakin pasti!

(N.Son/\*\*\*)